

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères lance une mise en garde contre un éventuel coup d'état dans son pays



Nations Unies, 17 janvier (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a signalé aux Nations Unies qu'une nouvelle tentative de coup d'état contre son pays est en marche.

Jorge Arreaza a ajouté que le gouvernement des États-Unis est le principal responsable de cette situation car, depuis des années, il cherche à provoquer un changement institutionnel dans ce pays sud-américain.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a mis l'accent sur le fait que la souveraineté nationale réside dans le peuple et qu'aucune puissance étrangère ne pourra changer cela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/181266-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangeres-lance-une-mise-en-garde-contre-un-eventuel-coup-detat-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba